



Sehr geehrte Sponsoren,

wir möchten uns nachträglich, herzlich für Ihre finanzielle Unterstützung bei der GALA „Zu Gast bei Georg M. Schneider“ am 08.11.2009 bedanken.

Zusammen mit Ihrer Hilfe, konnten wir die Veranstaltung zu einem unvergessenen Event werden lassen.

Mittlerweile ist einige Zeit vergangen, in der wir nicht untätig waren.

Aufgrund mangelnder Initiative der Gewerkschaft der Polizei Bayern, wird die Stiftung von Georg M. Schneider alleine gegründet.

Deshalb wird eine neue Satzung benötigt, an deren Ausarbeitung gerade gearbeitet wird.

Wir denken, dass die Eintragung der gemeinnützigen Georg M. Schneider Stiftung bis zum Herbst/Winter 2010 erfolgt.

Die Werbebanner auf der Internetseite www.gruenerstern-bayern.de bleiben kostenfrei auf Wunsch vorerst bestehen.

Hier werden Sie regelmäßig über den aktuellen Stand informiert.

Tipp: Schauen Sie die Auszüge der Gala im Internet an, es lohnt sich!

Mit freundlichen Grüßen

Georg M. Schneider